



KRISMASI NJEMA! *

Du hast immer noch nicht alle Weihnachtsgeschenke zusammen?
Mit einer Spende schenkst du doppelte Weihnachtsfreude – für deine Liebsten und unsere Stipendiaten. Werde jetzt Teil unserer Weihnachtsaktion und finanziere qualitative Bildung bedürftiger Kinder und Jugendlicher in Kenia.

* Kisuaheli, bedeutet: Frohe Weihnacht!

Verschenke jetzt doppelte Weihnachtsfreude

Wir sind stolz! Auf euch, auf uns und was wir alles zusammen erreicht haben!
Mit eurer Hilfe wächst unser Verein kontinuierlich und kann so die Bildung unserer jetzigen und zukünftigen Stipendiaten nachhaltig sichern.
Es ist unglaublich, wie viel ihr mitarbeitet und uns finanziell unterstützt. Ihr begeistert und motiviert uns! Was ihr alles möglich gemacht habt und was wir seit dem letzten Newsletter alles erlebt und getan haben, das lest ihr hier, in unserem **Newsletter No°02**.

SLUM EMPOWERMENT SOZIALE VERÄNDERUNG VON INNEN

Unser kenianischer Koordinator Peter Mwashu Litonde war im Oktober zu Besuch in Deutschland!

Durch eine enge Zusammenarbeit mit der Katholischen Hochschule Mainz, die durch den ehemaligen Volunteer Ravi zustande kam, ergab sich für Peter die Chance hier in Deutschland eine Vortragsreihe zu halten. So konnten Vorträge an der Fachhochschule in Bielefeld sowie an der Katholischen Hochschule und der Johannes Gutenberg-Universität in Mainz von uns und vielen fleißigen Helfern organisiert werden.



Peter berichtete über das Leben in Kenia, sein eigenes Aufwachsen im Slum Korogocho in Nairobi, die von ihm initiierten, vielseitigen Projekte und über den Weg hin zu unserer Zusammenarbeit. Neben vielen Freunden des Vereins, war die Resonanz auch bei den Studierenden sehr gut. Im Rahmen der Vorträge informierte Peter auch über die Möglichkeit in Kenia ein Praktikum oder Volontariat mit seiner Social Enterprise Smiles Africa Experience zu absolvieren.



Alles verpasst? Die Präsentation findet ihr unter [Downloads](#) auf unserer Homepage.



Ritah Anindo

Wir freuen uns verkünden zu können, dass wir 2018 mit Ritah die erste studentische Stipendiatin in unser Programm aufnehmen. Ihr kennt sie schon, sie ist Teil des kenianischen Teams, Mentorin der Kinder vor Ort und unsere kenianische Medienbeauftragte. Sie investiert ihre Zeit und ihr Engagement in unsere Arbeit und in ihr Studium der Beratenden Psychologie. Sie sichert unseren Stipendiaten somit langfristig eine professionelle Betreuung und ist zudem auch ein Vorbild für die Kids und deren eigenen Lebensträume und Pläne. Auf unserem Blog möchte Ritah euch bald an ihrer Arbeit teilhaben lassen.

JAHRESHAUPT-VERSAMMLUNG

Nach einem erfolgreichen Gründungsjahr hat im Oktober endlich unsere erste offizielle Hauptjahresversammlung stattgefunden. Im Anschluss daran hatten Vereinsinteressierte die Möglichkeit uns bei Kuchen und Bier näher kennen zu lernen und ihre Motivation und Ideen mit uns zu teilen. An dieser Stelle möchten wir allen Danke sagen, die gekommen sind und unseren Verein bereichern.

Vereinsarbeit ist sicherlich nicht immer ganz einfach. Es gibt nicht nur viele Themen, sondern selbstverständlich auch viele Meinungen. Allen gerecht zu werden stellt dabei eine große Herausforderung unserer Vereinsarbeit dar. Diskussionen und Kompromisse bringen uns hierbei jedoch immer ans Ziel, sodass wir den Entschluss gefasst haben, im Jahr 2018 einen weiteren Schülerstipendiaten in unser Programm aufzunehmen und Ritah als unsere erste studentische Stipendiatin zu unterstützen. Als Verein möchten wir nicht nur nachhaltige Hilfe in Kenia leisten, sondern ebenso in Deutschland Menschen dazu bewegen es uns gleich zu tun.





Ende Dezember ist es so weit: Wir reisen nach Kenia und lernen unsere Kids endlich persönlich kennen, wir werden ihre Familien und Lebensumstände konkret erleben. Wir werden die Schulen besuchen und die fälligen Schulgebühren für 2018 sowie sonstige Kosten direkt vor Ort bezahlen. Nicht nur für uns ist dies eine einmalige Chance, wir sparen uns so an die 180 Euro Überweisungsgebühren.



Wir werden selbst initiierte Hilfsprojekte der Korogocho-Community besuchen und uns einbringen, wo wir Bedarf sehen. Zudem werden wir teilhaben können an der Auswahl unseres neuen Stipendiaten und unser kenianisches Team bei der Arbeit unterstützen. Selbstverständlich werden wir euch ausführlichst berichten!



In Zukunft werden wir euch weiterhin bei Facebook auf dem Laufenden halten, ab jetzt jedoch unter unserem eigenen Account *Smiles Africa e.V.* Doch keine Sorge, die Seite der *Smiles Africa Experience* bleibt weiterhin bestehen und informiert euch über das Voluntaryprogramm vor Ort.